



## "Restaurar nuestra Tierra"

### **Aprovechando el crecimiento y la resiliencia del movimiento medioambiental, la Red del Día Mundial de la Tierra lanza "Restaurar nuestra Tierra" como tema para el año 2021**

Earth Day Network / Red del Día de la Tierra  
14 de mayo de 2020

#### **Bajo la restricción de COVID-19 cientos de millones toman medidas para el Día de la Tierra**

WASHINGTON, 14 de mayo de 2020 /PRNewswire/ -- La Red del Día de la Tierra (EDN), institución organizadora del Día de la Tierra en todo el mundo, anunció hoy que el tema para el Día de la Tierra 2021 es **"Restaurar nuestra Tierra"**. El tema se anuncia después de consultar con los miembros de la red más grande del mundo en 192 países. Cada año, la EDN anuncia su tema para el año siguiente al Día de la Tierra.

El tema se basa en el concepto emergente que rechaza la idea de que nuestras únicas opciones para salvar el planeta son mitigar o adaptarnos a los impactos del cambio climático y otros daños ambientales. Los científicos, las organizaciones no gubernamentales, las empresas y los gobiernos de todo el mundo están estudiando los procesos del sistema natural y las nuevas tecnologías verdes para restaurar los ecosistemas y los bosques del mundo, conservar y reconstruir los suelos, mejorar las prácticas agrícolas, restablecer las poblaciones de la fauna y la flora silvestres y eliminar los plásticos de los océanos del mundo.

Mientras el mundo espera que los líderes políticos y empresariales mundiales tomen medidas decisivas para reducir las emisiones de carbono, los procesos naturales, incluida la reforestación y la conservación del suelo, pueden almacenar cantidades masivas de carbono al tiempo que restauran la biodiversidad, el agua y el aire limpios y reequilibran los sistemas ecológicos. La restauración es pragmática y necesaria para reducir el cambio climático.

...

La restauración también trae esperanza, siendo ella misma un importante ingrediente en la era de COVID-19. Los impactos de la pandemia han ilustrado con dolorosa claridad que el planeta se enfrenta a dos crisis y que están conectadas: la degradación del medio ambiente mundial y su conexión con nuestra salud. La deforestación, el comercio de vida silvestre, la contaminación del aire y del agua, la alimentación humana, el cambio climático y otros problemas han contribuido al colapso de nuestros sistemas naturales, lo que ha dado lugar a nuevas enfermedades mortales, como la actual pandemia, y al colapso de la economía mundial.

Los científicos están haciendo sonar la alarma de que las prácticas humanas conducirán a más virus, e incluso más mortíferos, que harán estragos en nuestras comunidades y nuestros sistemas económicos si no actuamos para restaurar el equilibrio de la naturaleza y el planeta.

"Mientras se sigue debatiendo el origen exacto y la causa del coronavirus", dijo Kathleen Rogers, presidenta de Earth Day Network, "los científicos están haciendo sonar la alarma de que a menos que cuidemos mejor el planeta, nos arriesgamos a que más virus, e incluso más mortíferos, hagan estragos en nuestras comunidades".

"La actual pandemia COVID-19 ha paralizado las economías del mundo y está causando un gran número de muertes. El cambio climático es una amenaza existencial real para nuestra civilización mundial. Ninguno de estos dos desafíos reconoce las fronteras nacionales", dijo Sir David King, Profesor Emérito de Química Física de la Universidad de Cambridge. "Y ambos son desafíos sobre los que la comunidad científica ha proporcionado durante muchas décadas un preaviso detallado. Ha llegado el momento de cambiar el paradigma de la guerra fría, que es una resaca del siglo XX basada en el dominio militar y de la riqueza nacional. Ninguno de los dos proporciona defensa alguna contra estos desafíos. La alternativa se centra en el bienestar de todas las personas y la restauración de nuestros ecosistemas".

Sir David King planteó la necesidad de que los gobiernos actúen en relación con el cambio climático cuando era el Asesor Científico Principal del Gobierno del Reino Unido, tanto bajo la dirección de Tony Blair como de Gordon Brown, y Jefe de la Oficina Gubernamental para la Ciencia. No está solo.

El reverendo Ed Brown, líder evangélico y Director y CEO de *Care of Creation*, una red de millones de evangélicos, señala: "Nuestro mundo es un regalo del mismo Dios, con todo lo que necesitamos para vivir y florecer". Desafortunadamente, nuestra codicia y ambición han destruido esa hermosa creación. El gran deseo de Dios es que nos unamos a Él para restaurar Su Tierra".

Cientos de millones de personas en todo el mundo participaron en las activaciones para el 50º aniversario del Día de la Tierra, inspiradas en el tema del Día de la Tierra 2020: Acción por el clima. El Día de la Tierra ahora dirige ese progreso, entusiasmo y resiliencia hacia el tema de 2021 de "Restaurar nuestra Tierra".

## **Acerca de la Red del Día de la Tierra**

La Red del Día de la Tierra es una organización sin fines de lucro cuya misión es diversificar, educar y activar el movimiento ambientalista en todo el mundo. Surgida a partir del primer Día de la Tierra en 1970, Earth Day Network es el mayor reclutador del movimiento ambientalista en el mundo, trabajando con cerca de 100,000 socios en más de 190 países para construir la democracia ambiental.

Actualmente, más de mil millones de personas participan cada año en las actividades del Día de la Tierra, lo que lo convierte en la mayor celebración cívica del mundo. La Red del Día de la Tierra trabaja mediante una combinación de campañas de educación, políticas públicas y de consumidores.

Red del Día de la Tierra  
14 de mayo de 2020

Contacto de prensa:  
Denice Zeck  
[zeck@earthday.org](mailto:zeck@earthday.org)  
+1-202-355-8875

FUENTE: Earth Day Network  
<https://www.earthday.org/>

Traducción / Contacto en México:  
Tiahoga Ruge  
Regional Director - Mexico  
[ruge@earthday.org](mailto:ruge@earthday.org)  
Earth Day Network Mexico.  
<https://www.earthday.org/mexico/>

\* \* \*